

NOTICIAS DE AVIVAMIENTO

De Ministerios Revival Australia

Apartado postal 2718 A.C. TOOWOOMBA Q4350 Australia

Teléfono: 61-431603985; correo electrónico: rma@revivalministries.org.au

Sitio web: www.revivalministries.org.au

Declarando todo el consejo de Dios Boletín – Artículo 10 – 31 de agosto de 2024

LA VISIÓN – PARTE 2

Esta es una continuación del Boletín anterior – Artículo 9 – La Visión – Parte 1. La enseñanza se compartió en la Escuela de Formación de enero de 2024 en SHILOH y es una adaptación de las notas. Se enfoca en compartir aspectos de la visión apostólica que necesitamos para poder correr con el evangelio. El apóstol Pablo ofrece una visión magnífica y victoriosa del propósito de Dios en Cristo a través de la iglesia en la carta a los Efesios. El plan está trazado. Deja que la visión apostólica se apodere de tu corazón y sea capturado por el esplendor de las riquezas, de la gloria de este misterio que nos es revelado por el Espíritu. ¡Fuimos creados para este mismo propósito!

Aspectos de la Visión de Efesios

4. Efesios 2:5-6 – la visión es ser un pueblo que es levantado y sentado con Jesús el Cristo en los lugares celestiales

La iglesia está llamada a sentarse con Cristo a la diestra de Dios en los lugares celestiales. Jesús le dijo a la iglesia en Laodicea: *"Al que venciere, le concederé sentarse conmigo en mi trono, como yo también vencí y me senté con mi Padre en su trono"* Apocalipsis 3:21. Estamos aprendiendo a gobernar y reinar con Él, conociendo nuestra ubicación como hijos sentados con Cristo en lugares celestiales. *"Si perseveramos, también reinaremos con él"* 2 Timoteo 2:12a.

La visión apostólica es que haya un pueblo que sepa lo que la Cruz, la Resurrección y la Ascensión de Cristo significan para nosotros, Su Iglesia. Esto es vital en la guerra espiritual. A medida que aprendemos a ocupar la posición que Jesús ha ganado para nosotros, aprendemos a *"sojuzgar la tierra y tener dominio"*, cumpliendo la misión original que Dios le dio a la humanidad en Génesis 1:28.

La iglesia, en griego *"Ekklesia"*, es el vehículo a través del cual Cristo gobierna la tierra, *"las puertas del infierno no prevalecerán contra ella"* Mateo 16:18b. Como iglesia, se nos enseña a orar: *"Venga tu reino, hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo"* Mateo 6:10. Esto se vuelve más poderoso cuando nos damos cuenta de que se nos ha dado autoridad sobre principados y potestades porque hemos sido *"vivificados juntamente con Cristo... y resucitaron juntamente y nos hicieron sentar juntamente en los lugares celestiales en Cristo"* Efe.2:5-6. Esta es la posición *"muy por encima de todo principado, potestad, fuerza y señorío, y de todo"*

nombre que se nombra" (Efesios 1:21). ¡Debemos saber esto por revelación y caminarlo juntos en la tierra!

La visión apostólica es una iglesia que sabe dónde está, que está posicionada con Cristo y que está aprendiendo a gobernar y reinar con Él sobre potestades y principados en los lugares celestiales.

5. Efesios 2:10: la visión es darnos cuenta de que somos Su obra y que hay buenas obras que debemos cumplir.

Debemos darnos cuenta de que somos *"hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas"* (Efesios 2:10). Ser *hechura de Dios* significa ser: *el poema de Dios, su obra de arte. La palabra significa lo que se fabrica, un producto, un diseño producido por un artesano... trayéndonos equilibrio, simetría y orden [griego 'poiema' SC # 4161 de la Palabra Riqueza - Efesios 2:10 en la Biblia de Vida Llena del Nuevo Espíritu].* Somos la poesía de Dios. En Cristo, Dios está escribiendo un poema a través de nuestra vida. Somos *"una epístola de Cristo... escrito no con tinta, sino por el Espíritu del Dios vivo, no en tablas de piedra, sino en tablas de carne, del corazón"* 2 Cor.3:3.

¡Hemos sido *creados en Cristo Jesús!* Esta es una nueva creación. ¡No somos iguales! Él tiene buenas obras para que las hagamos. Hay una obra que debemos hacer como nuevas creaciones en la tierra. Cada uno de nosotros tiene buenas obras particulares que Dios ha planeado para nosotros. Como *"cada uno ha recibido un don, sírvanselo los unos a los otros, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios"* 1 Pedro 4:10. Ama los dones y las buenas obras que Jesús te ha dado para hacer. Dios preparó estas cosas *de antemano para que anduviésemos en ellas.*

La visión apostólica es que todas las personas de la nueva creación de Dios caminen en su llamado predestinado, manifestando los dones y las obras que Dios había preordenado para que hicieran.

6. Efesios 2:14-16 – ¡la visión es un nuevo hombre de los judíos y gentiles!

Está escrito que Cristo mismo se ha convertido en nuestra paz y ha *"derribado el muro de separación... para crear en sí mismo un hombre nuevo de los dos, haciendo así la paz"* Efesios 2:14-15. Ya no hay división entre judíos y gentiles en Cristo Jesús. Tampoco hay ahora división entre tribus, lenguas, pueblos y razas en Cristo Jesús.

¡Jesucristo ha *creado en sí mismo un nuevo hombre!* ¡Hay una nueva creación! Todos estamos reconciliados con Dios *"en un solo cuerpo por medio de la cruz"* (Efesios 2:16). ¡La nueva creación es el Cuerpo de Cristo! Ahora estamos en Él. ¡Ya no estamos en Adán, ya no estamos en la carne! Estamos en Cristo, el postrer Adán, y Él es *"Espíritu dador de vida"* (1 Corintios 15:45). ¡Esto es ser un gran testimonio para el mundo! ¡Un nuevo pueblo! Vivificados en Cristo, creados en Él, ya no viviendo según la carne, sino una creación completamente nueva.

¡Este es un lugar de madurez! Un pueblo que es capaz de dejar sus propios deseos y opiniones, reconciliándose con Dios en un solo cuerpo. La enemistad fue puesta a muerte en la cruz. Jesús ahora ha abierto el camino para que vivamos en paz, en un solo cuerpo, bajo su cubierta y liderazgo, en Él.

La visión apostólica es una nueva sociedad, una nueva comunidad de personas que siguen juntos a la Cabeza, el Mesías Jesús. ¡No "iglesias" étnicas separadas, sino una Nueva Creación creada por el Hombre en Cristo Jesús y reconciliada en un solo cuerpo!

7. Efesios 2:13, 18 – la visión es un pueblo que accede al Padre por la sangre y por el Espíritu.

¡Hay un pueblo en la tierra que tiene acceso al Padre! Hemos sido *"acercados por la sangre de Cristo"* y somos partícipes de la *"comunidad de Israel"* y de los *"pactos de promesa"*, teniendo ahora una *"esperanza"* y estando con *"Dios en el mundo"* (Efesios 2:11,13). Somos un pueblo cercano a Dios, sabiendo que tenemos *"acceso por un solo Espíritu al Padre"*, ¡directamente al Lugar Santísimo!

La visión es un pueblo que está lleno del Espíritu de Dios, ¡teniendo acceso directo al Padre todo el tiempo! Un pueblo en el Espíritu, arrebatado al Padre y al trono. Los poderes y principados no pueden bloquear nuestra comunión y relación con el Padre. Hay acceso directo al cielo mientras se está en la tierra, ¡por la sangre de Cristo y por el Espíritu! Esto es vivir en un reino diferente. Esto es experimentar a Dios en el Espíritu, el reino de Dios y el reino de la gloria. Esto es entrar más allá del velo como estilo de vida, acceder al Padre, caminar con el Padre, hablar con el Padre y hacer lo que Él nos muestra que hagamos.

Muchos creyentes no han entrado realmente en este reino a pesar de que está completamente disponible. ¡Tenemos acceso! Tenemos *"libertad para entrar en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesús, por un camino nuevo y vivo que él nos consagró a través del velo, es decir, de su carne"* Hebreos 10:19-20. ¡El Cuerpo de Cristo está llamado a vivir, accediendo al Padre para todo lo que pertenece a la vida y a la piedad!

La visión apostólica es que un pueblo en la tierra viva en el reino de la gloria y el reino de Dios, más allá del velo, accediendo al Padre mientras vive en la tierra.

El Señor Jesús está abriendo los ojos de su pueblo para ver cuáles son las riquezas de la gloria de su herencia en nosotros. Muchos se han conformado con algo muy por debajo del alto llamado que Él tiene para nosotros. ¡Hay mucho más por descubrir y conocer en Cristo Jesús! ¡Hay un propósito eterno que se desarrollará y manifestará en la tierra!

Pídele al Padre que te revele los misterios de Cristo, Su reino y Su Iglesia. Reza por la sabiduría para comunicar esto a todos los que te rodean. ¡Es el mensaje el que llevará a la iglesia a la madurez, no solo chapoteando en las aguas poco profundas, sino caminando más profundamente en el río de la Palabra y el Espíritu de Dios!

El Espíritu del Señor está haciendo avanzar Su obra en las naciones. Él revelará lo que está por venir. Debemos tener un corazón que esté puesto en peregrinar, no acampando y estableciéndose, sino listo para movernos y seguir la nube de gloria y revelación. Él nos está guiando a la tierra de Su herencia y vivificando la fe como hijos para caminar en la herencia: ¡Cristo en nosotros, la esperanza de gloria!